

BREVE**Consejera pide
defensa extrema
de las leyes**

La presidenta de la Comisión de quejas del INE, Claudia Zavala, llamó a ser radicales en la defensa del cumplimiento de las leyes, ante un contexto de extrema polarización política ideológica, intolerancia, violencia verbal, estrategias de manipulación y desobediencia deliberada a las normas que nos rigen en la competencia política por parte de

simpatizantes, aspirantes y funcionariado público.

Dijo que “esto último es lo que más me preocupa”, porque si las y los “contendientes persisten en la práctica de la ilegal licencia bajo el amparo del poder numérico, de la popularidad o de una presunta superioridad moral, lo que mas temprano que tarde va a suceder, es que, proporciones guardadas, vamos a regresar a ese estado de arbitrariedad, a ese estado del que tanto nos hemos querido apartar a lo largo de décadas y décadas, y de arribar al terreno del todo se vale”.

— Aurora Zepeda